

Vexin Broderies fait le tour de France

Elle n'est pas peu fière Nadine Barre d'avoir été contactée au début du mois de juin par l'équipe organisatrice du Tour de France pour réaliser les broderies de 550 sacs de sport. Artisane indépendante, elle n'a pas compté ses heures pour remplir à bien la mission. « Ça a été du non-stop, de 7 heures à 22 heures quasiment tous les jours », explique la brodeuse.

« Amoureuse de la région »

Née à Conflans et ayant grandi à Triel, Nadine est arrivée au début des années 2000 dans le Vexin : « Je suis tombée amoureuse de la région. » À l'origine formatrice dans le domaine informatique, Nadine Barre décide en 2013 de renouer avec sa passion d'enfance, la couture, et de créer Vexin Broderies. « Les débuts ont été un peu difficiles car il a fallu que je me fasse connaître puis le bouche-à-oreille a très bien fonctionné, d'abord auprès des collectionneurs de voitures puis des artisans locaux et des mairies. »

Vêtements, baskets, pochettes, peluches, peignoirs, éponges, casquettes, tabliers, ceintures, écussons, kimonos de judo, tapis de selle, parapluies, appuis-tête, blousons en cuir ou encore sacs de golf... Nadine Barre peut à peu près tout broder. Dans un choix de 680 coloris avec des fils de nylon, de laine, de viscosa mais aussi des fils métalliques, ignifugés, fluorescents ou phosphorescents. « Mes broderies sont indestructibles, lavables des centaines de fois. »

Outre le Tour de France, Vexin Broderies travaille régulièrement avec la sellerie ASCI et réalise des pièces pour Renault, Bugatti, Maserati, Triumph mais aussi pour le Parc Régional du Vexin, le 4L Trophy, l'espace de réception Les Bonnes Joies, le Domaine de Villarcoux...

« Le plus gros de mon travail consiste à créer puis à adapter les logos à la broderie. Je dois refaire entièrement le visuel en l'adaptant au sens des fils, aux dégradés des couleurs. C'est un travail long et technique. Aux particuliers, je propose des maquettes déjà existantes, ce qui permet de réduire le coût des



Nadine Barre n'a pas compté ses heures pour réaliser des broderies pour le Tour de France.

prestations. »

La qualité du travail de Nadine Barre tient notamment au temps qu'elle y consacre. « J'aime prendre mon temps, je peux rester trois heures à côté de la

machine s'il le faut pour m'assurer que la broderie est bien calée. » Avec les commandes qui affluent, Vexin Broderies cherche à recruter un apprenti. Les broderies du Vexin n'ont

PRATIQUE

www.vexinbroderies.com

de Carnes de Nantes - 31.07.2019